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平 成 ３ 1 年 第 1 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成３１年１月１０日

招 集 場 所 日南中学校 交流教室

開 会 午後３時１５分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 須田教育委員 中村教育委員 中島教育委員

欠 席 委 員 長谷川委員

議 案 第３３号 【継続審議】日南町いじめ防止等のための基本的な方針の改定について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第１回教育委員会を開会します。

事 業 報 告 ・ 行 教育長 ※資料により説明

事予定 教育長 議事録署名委員は中村委員。

日程第１ 教育長 日程第１ 議案第３３号 日南町いじめ防止等のための基本的な方針の改定について、継続審議という

第３３号 【継 ことで、審議をお願いします。全体的に気になる点、説明を求めたい点がありましたら教えて下さい。

続 審 議 】 日 南 教育委員 「いじめ防止対策委員会(仮称)」となっているが、「推進委員」会がいいか「対策委員会」がいいのか。

町 い じ め 防 止 教育委員会がはっきりどちらかに決めて打ち出した方がよい。生徒指導委員会やケース会議に誰が参加

等 の た め の 基 するのかきちんと入れておいた方がいい。小中学校が方針を立てられたあとに教育委員会も共通理解し

本 的 な 方 針 の ておくべき。

改定について 教育長 「いじめ防止対策推進委員会」とします。

（４）いじめの早期対応と解消のところで、図式の方がいいのではと言われたところがあるが、その部

分の詳細については学校から出てきたものを見て助言頂きたい。

教育委員 確かに組織のメンバーについては、こちらで指導するより現場で組んでもらった方がよいかもしれない。
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教育委員 学校から上がってきたことについて指導・助言をして頂きたい。

教育委員 教育委員会がしっかり関わって、指導・助言をし、教育委員会の考えをしっかり示して頂きたい。

教育長 小学校と中学校が一緒の土台でいじめについての話をするよいきっかけなので、意見として、共通的な

もので出して頂ければ有難いということは言っておく。

教育委員 異論はない。

教育長 日南町いじめ防止等のための基本的な方針の改定について承認頂けますでしょうか。

教育委員 はい。

報告・協議 〇教育委員会事務局職員の昇給について

教育長 ※資料により内容説明

〇いじめ・不登校の状況について

事務局 ※資料により内容説明

〇海外派遣事業について

事務局 ※資料により内容説明

１１月２０日現在の予定。３月２１日の９時１５分に役場を出発する。２７日夜１１時に役場に到着す

る。内容については協議中で最終決定ではない。

教育長 結団式の時にはわかるので、また資料を提供する。

〇平成３０年度日南町活力ある文化団体等支援助成金審査について

教育長 ※資料により内容説明

１７件審査したが、まだ若干予算があり、是非有効的な活用をしてもらいたいので現在も受け付けてい

る。公平にしなくてはいけないので、申請期間の延期について広報している。また１件申請したいとい

う団体が上がっている。ご理解下さい。

〇定期監査報告について

教育長 ※資料により内容説明

口頭意見として、婚活のことについて説明してほいうということがあったので説明する。

教育長 〇新年度予算について
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※資料により内容説明

本日示した資料で総務課長査定を受けていくので、２月の委員会で質問してほしい。ハード面がたくさ

んある。中学校の改修や LED 化等が主なものである。人員については主に学校で、小中学校図書館司

書、小中学校支援員、小学校特別教育支援員。その他では、タブレットの更新がある。来年度は町政６

０周年がある。

教育委員 町史は全戸配布か。

教育長 希望配布です。

〇教育委員会の開催予定について

教育長 第２回 ２月 ７日（木） １３時３０分

以上で第１回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


